

# Conaf: funcionarios de Los Ríos adhieren a paro y critican a director ejecutivo

**MOVILIZACIÓN.** Dirigentes acusan a Christian Little por tener una “nula capacidad de diálogo con trabajadores”.

Oscar Gallardo Ríos  
 oscar.gallardo@australdivia.cl

A lrededor de 70 funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Los Ríos se sumaron al paro nacional convocado en protesta por supuestas faltas a la probidad, transparencia y ética en la gestión del director ejecutivo de Conaf, Christian Little.

Entre las principales quejas y demandas de los trabajadores están la no aplicación del sistema de promoción de grados; la congelación de sueldos; falta de diálogo; la contratación “a dedo” en cargos de carrera con sueldos millonarios; y una serie

“Tenemos autoridades que no dialogan y que se coluden con dirigentes que militan en el partido político (FRVS) del ministro de Agricultura”.

Elvis Núñez  
 Pdtte. regional Sindicato Conaf

de deficiencias en el proyecto de ley que crea el Servicio Nacional Forestal (Senafor).

Así lo explicó el presidente regional del Sindicato de Trabajadores de Conaf Elvis Nú-

ñez, quien precisó que “las demandas son por dos temas principales. Una es por régimen interno, por sueldos congelados hace bastante tiempo, por el nulo diálogo en ese sentido por parte del director ejecutivo Cristian Little”.

Y agregó: “Él no se ha allanado a dialogar con los trabajadores y los representantes de los sindicatos, para poder en conjunto buscar alternativas presupuestarias para una mejora en las remuneraciones. Eso en circunstancias de que existe actualmente un sistema de promoción de grado, y que debiese ser llevado a efecto para el pago de asignaciones. El



TRABAJADORES DE CONAF RECLAMAN POR LA NO APLICACIÓN DEL SISTEMA DE PROMOCIÓN DE GRADOS.

director ejecutivo ha faltado a la ética y al profesionalismo con respecto a la relación que debe tener el jefe de servicio de Conaf con los trabajadores”.

En esa línea, el dirigente apuntó que: “También llegamos a esta situación por la existencia de algunos inescrupulosos dirigentes de otras organizaciones que subsisten en Conaf, que tienen apoyo de la Federación Regionalista Verde Social (FRVS), que es el partido del ministro de Agricultura. Tenemos dirigentes que son mili-

**70** trabajadores de Conaf en la región de Los Ríos se han sumado a la paralización de actividades.

tantes de ese partido, y que evidentemente están tratando de evitar que continúe la huelga de los trabajadores. Esa es nuestra realidad, con autoridades que no escuchan, que no dialogan, y que se coluden con dirigentes que militan en el partido político del ministro”.

Elvis Núñez igualmente explicó que “el otro tema de interés es el proyecto de ley que crea el Servicio Nacional Forestal (Senafor), que viene a reemplazar a la Conaf. Ese proyecto ya salió de la Comisión de Agricultura y Medio Ambiente del Senado, y su tramitación ha sido por acuerdos políticos más que por intervención de los trabajadores. Este proyecto tiene graves falencias técnicas, presupuestarias y laborales, y están tratando de callar a los trabajadores”.